



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques: **St. Claude – Haywood – Pavillon**

Sam. Le 2 mars	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + George Le Floch – François Le Dorze et famille
Dim. Le 3 mars	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants
Dim. Le 3 mars	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Parents défunts Collet / Danais – Lucien & Lorraine Collet
Lun. Le 4 mars	privée		+ fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 5 mars	9h00		+ Normand Dacquay – offrandes aux funérailles
Mer. Le 6 mars	14h30	P	+ Yvette Dupasquier & Eliza Fifi – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 7 mars	9h00		+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ famille Clearwater – Anonyme
Ven. Le 8 mars	9h00	H	+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ Gilles Rey – Pierre & Angela Cormier
Sam. Le 9 mars	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + George Le Floch – Mary Riel
Dim. Le 10 mars	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Lucien & Rose Vaillant – Eugene & Yvonne Bazin
Dim. Le 10 mars	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Firmin & Élodie Bérard – Norman & Paulette Bérard

<u>Ministères:</u>	<u>3 mars</u>	<u>10 mars</u>	<u>17 mars</u>
Lecteurs:	Simone Lambert	Annette Bernard	Judith Robidoux
Collecte:	Jean & Janice	Marcel & Dorothée	Annette & Denise
Compteurs:	Dorothée & prtnr.	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.

Part-à-Dieu : le 25 fév. – 770,00\$ (17) + 0,00\$ libre + 130,00\$ (3-DD) = **900,00\$**

3^e dimanche du Carême B – le 3 mars 2024

Intention de prière pour Mars : pour les nouveaux martyrs

Le pape François invite les fidèles à prier en mars pour "ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile dans diverses parties du monde".

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.
Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ **Livret de réflexion pour le carême** – disponible sur la table arrière – offrande libre.

+ **Chemin de Croix** – durant le carême nous aurons le chemin de croix tous les vendredis à 19h00 alternant entre St. Claude et St. Denis - **le 1^{er} mars à St. Claude.**

+ **Nous recommandons à vos prières** *Patricia Genest* décédée mercredi le 21 février à l'âge de 71 ans. Nos condoléances à sa famille, parenté et amies qui sont en deuil.

+ **Nous recommandons à vos prières** *Cécile Philippot* décédée jeudi le 22 février à l'âge de 90 ans. Ses funérailles eurent lieu jeudi le 29 février à St. Claude. Nos condoléances à sa famille, parenté et amies qui sont en deuil.

+ **Nous recommandons à vos prières** *Gilles Rey, fils de Guy et Doris Rey*, décédé jeudi le 22 février à l'âge de 60 ans. Nos condoléances à sa famille, parenté et amis qui sont en deuil.

+ **Rencontre du CPP (conseil pastoral paroissial)** – mardi le 5 mars à 9h45.

+ **Classe de Catéchèse pour 1^{ère} Communion** – mardi le 5 mars à 19h00.

+ **Classe de Catéchèse pour Confirmation** – mardi le 5 mars à 20h00.

+ **Bazar du printemps à Haywood** – dimanche le 14 avril. Réservez la date.

Les billets de tirage sont présentement en vente – 3 pour 1\$ ou un livre pour 5\$ avec des prix de 200,00\$, 100,00\$ et 50,00\$. Voyez les dames à l'arrière de l'église pour vos livres de billets pour vendre – tous contribuent au succès du bazar.

+ **Dénoncer la pollution pétrolière au Nigeria**



Le Nigeria est la plus grande économie d'Afrique et le plus grand producteur de pétrole. Malgré des exportations de pétrole se chiffrant en milliards de dollars, des millions de personnes souffrent de la pauvreté et sont confrontées à l'insécurité alimentaire. Dans le sud, la pollution et la contamination causées par l'industrie pétrolière entraînent de lourdes conséquences.

Le partenaire de Développement et Paix – Caritas Canada, *Health of Mother Earth Foundation* (HOMEF, Fondation Santé de la Terre Mère) défend les droits des agricultrices et des agriculteurs et les aide à protéger leurs terres.

Pour en savoir plus sur le travail de HOMEF, lisez notre [Mini-magazine](#) et regardez notre vidéo à devp.org/careme.

+ Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité



Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967.

Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable.

Notre travail transformateur est possible **grâce à la générosité et l'appui de nos membres** et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés.

Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre nos campagnes dans votre milieu : devp.org/devenirmembre.

+ Réflexion d'intendance - Le 3 mars 2024 - 3e dimanche de Carême



« Vous ne vous fabriquerez pas d'idoles ayant la forme d'un objet quelconque... » - Exode 20, 4

Combien de « dieux » mettez-vous devant Dieu ? Les « idoles » ne prennent pas toujours la forme de choses physiques, de choses que nous pouvons toucher et sentir. Celles-ci sont faciles à reconnaître. Souvent, elles prennent la forme de choses que nous ne pouvons pas toucher et qui sont beaucoup plus difficiles à repérer, comme l'orgueil, le pouvoir, l'ego, le temps, le confort ou la santé. Prions pour que Dieu nous aide à tailler nos vices et à grandir dans la vertu.

* - GARDEZ LA DATE! RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN PRINTANIER: 10 AVRIL 2024



« Chers amis,

Oui, réservez déjà la date dans votre calendrier!

Je vous invite toutes et tous à notre **Rassemblement diocésain printanier en français, dans l'esprit d'une maisonnée de foi.**

Que vous fassiez partie d'une maisonnée de foi ou non, **donnons-nous tous rendez-vous le mercredi soir 10 avril prochain à 19 h en la Salle paroissiale Saints-Martyrs-Canadiens où plusieurs belles surprises nous attendent.**

Bienvenue à tous! Venez nombreux! »

Monseigneur Albert

Pour toute question à ce sujet, écrivez à

maisonnees@archsaintboniface.ca ou composez le 204-594-0272.

3^e dimanche du Carême B - le 3 mars 2024



Jésus ne vient pas pour détruire le temple, mais pour l'accomplir (voir Matthieu 5 : 17) – pour révéler son véritable objectif dans le projet salvifique de Dieu. Il est le Seigneur dont les prophètes ont annoncé qu'il viendrait pour purifier le temple,

bannir les marchands et en faire une maison de prière pour tous les peuples (voir Zacharie 14 : 21 ; Malachie 3 : 1-5 ; Isaïe 56 : 7).

Le Dieu qui a créé les cieux et la terre, qui a fait sortir Israël de l'esclavage, n'habite pas dans des sanctuaires construits par des mains humaines (voir Actes 7 : 48 ; 2 Samuel 7 : 5).

Il n'a pas besoin d'offrandes de bœufs, de moutons ou de colombes (voir Psaume 50 : 7-13).

Remarquez dans la première lecture d'aujourd'hui que Dieu n'a pas ordonné à l'origine de sacrifier des animaux, mais seulement qu'Israël respecte ses commandements (voir Jérémie 7 : 21-23 ; Amos 5 : 25).

Sa loi était un don de la sagesse divine, comme nous le chantons dans le Psaume d'aujourd'hui. C'était une loi d'amour (voir Matthieu 22 : 36-40), parfaitement exprimée dans l'offrande du Christ sur la croix (voir Jean 15 : 13).

C'est le « signe » que Jésus offre aujourd'hui dans l'Évangile – le signe qui a fait trébucher les dirigeants juifs, comme Paul nous le dit dans l'épître.

Le corps de Jésus, détruit sur la croix et ressuscité trois jours plus tard, est le nouveau et véritable sanctuaire. Du temple de son corps coulent des fleuves d'eau vive, l'Esprit de grâce qui fait de chacun de nous un temple (voir 1 Corinthiens 3 : 16) et qui, ensemble, fait de nous une demeure de Dieu (voir Éphésiens 2 : 22).

Dans l'Eucharistie, nous participons à son offrande de son corps et de son sang. C'est l'adoration en Esprit et en vérité que le Père désire (voir Jean 4 : 23-24).

Nous devons offrir des louanges en guise de sacrifice (voir Psaume 50 : 14, 23). Cela signifie imiter le Christ – offrir notre corps – toutes nos intentions et nos actions en toute circonstance, pour l'amour de Dieu et l'amour du prochain (voir Hébreux 10 : 5-7 ; Romains 12 : 1 ; 1 Pierre 2 : 5).

- Scott Hahn – St. Paul Center for Biblical Theology - stpaulcenter.com